

## Bericht für das Mitteilungsblatt Nr. 01

### Forster Fastnachts- und Tanzclub e.V.

#### **Guter Start ins Neue Jahr – Platz 4 für Alishia beim Turnier in Lauda**

Nach mehreren krankheits- und verletzungsbedingten Turnierabsagen in den vergangenen Wochen war unser Tanzmariechen Alisha Scherle direkt nach dem Jahreswechsel am 2. Januar beim BDK-Qualifikationsturnier in Lauda am Start. Bei 40 gemeldeten Tanzmariechen in ihrer Altersklasse musste sie als erste Tänzerin auf die Bühne und erhielt für einen schönen Tanz 425 Punkte. Nach einer kurzen Enttäuschung ob der verhältnismäßig niedrigen Wertung merkte man im weiteren Turnierverlauf schnell, dass die Juroren einen strengen Maßstab angelegt hatten. Es wurde bald deutlich, dass nur wenige Tänzerinnen an diesem Tag höhere Wertungen erzielen würden.



Am Ende reichten die 425 Punkte schließlich zu einem hervorragenden 4. Platz. Es fehlten letztlich lediglich 4 Pünktchen zum Podest und der damit verbundenen Qualifikation für die Süddeutschen Meisterschaften.

An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an den TV Forst, der uns die vereinseigene Halle für Trainingseinheiten zwischen Heiligabend und Silvester zur Verfügung gestellt hat!

Am 16.01.2016 besteht die Möglichkeit, Alishia sowie die Blau-Weiß-Garde und unser Jugend-Tanzmariechen Marlene bei den Baden-Pfalz-Meisterschaften in Reilingen auf der Bühne in Aktion zu erleben (Turnierbeginn: 09:00 Uhr). Wir freuen uns über jede Unterstützung! Die Halle wird voll sein; Riesenstimmung ist garantiert!

---

Termine:

23. Januar 2016 – Rathaussturm Forst

30. Januar 2016 – Prunksitzung FFC

08. Februar 2016 – Schlumpeln in der „kloine Gass“ mit Couchrennen